

AES Chile adquiere planta fotovoltaica Atacama Solar

Esta mañana AES Pacífico Chile SpA informó la adquisición del parque solar Atacama. La central fotovoltaica de 171 MWp está ubicada entre los municipios de Pica y Pozo Almonte, en la Región de Tarapacá. Cuenta con 494.640 paneles solares y 48 inversores, los que están emplazados en un área de 450 hectáreas.

Atacama Solar inició su operación comercial en abril de 2021 y se conecta a través de una línea de transmisión de 46 km con la subestación Lagunas de 220 kV.

"La incorporación de Atacama Solar al portafolio de AES en Chile es nuestro ingreso operativo a la Región de Tarapacá, en la que adicionalmente tenemos dos iniciativas -Solar Oriente y Llanos del Sol-, por un total de 1.500 MW, actualmente en proceso de tramitación ambiental" dijo Javier Dib, Market Business Leader

de AES en Chile.

Dib agregó que AES construirá un sistema de almacenamiento de energía con baterías que permitirá inyectar energía en las horas no solares, de forma adyacente a la planta fotovoltaica.

El nuevo activo 100% renovable fue adquirido al productor global de energía renovable Sonnedix.

Las filiales de AES en Chile poseen y operan 3.885 MW, compuesto por 1.645 MW termoeléctricos, 771 MW hidroeléctricos, 431 MW eólicos, 667 MW solares fotovoltaicos, y 371 MW de sistemas de almacenamiento de energía en baterías, además de plantas desalinizadoras de agua de mar y líneas de transmisión.

Cuentan con iniciativas en construcción por 572 MW de capacidad renovable, además de una cartera de proyectos contratados de más de 1.620 MW en desarrollo, todo esto con una inversión superior a los US\$2.000 millones entre 2024 y 2027.

